

Fecha 01.11.2010	Sección notivial	Página 26
---------------------	---------------------	--------------

Invierte Morelos 9 mdp en Puente “El Coco”

Para proporcionar mejores vías para el traslado de decenas de productores del cultivo de maíz, sorgo, limón, mango, pepino, calabaza y caña de azúcar que cosechan sus productos en la zona sur poniente, el Gobierno del Estado concluyó la construcción del Puente Vehicular “El Coco”, que se localiza en la comunidad El Coco municipio de Puente de Ixtla.

El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas en Morelos, Demetrio Román Isidoro, informó que este puente

vehicular beneficiará a más de 8 mil habitantes y productores de estas regiones, además de que brindará una vialidad cómoda y segura al tránsito tanto local como turístico.

Demetrio Román comentó que entre los trabajos realizados en este puente vehicular fueron el desazolve y limpieza del cauce, trazo y nivelación, excavación para estructuras, achique en excavaciones con bomba de nivel freático.

También se realizó el desvío del río, excavación de 0 a 2.0

metros de altura para la construcción de zapatas, construcción de plantilla de concreto hidráulico, construcción de candeleros a base de concreto hidráulico entre otros proyectos.

En este sentido, el secretario de Desarrollo Urbano destacó que con esta obra el gobernador Marco Adame Castillo, da cumplimiento puntual al compromiso adquirido con la ciudadanía de unir comunidades a través de caminos, carreteras y puentes que representan, progreso para cada uno de los municipios.

